



Zum 25. Mal findet in Friedrichshafen vom 5. bis zum 8. April die Internationale Luftfahrtmesse AERO statt. Ob Segelflieger, Ultraleicht-Flugzeuge, Helikopter, Drohnen oder exklusive Business-Jets - hier wird alles gezeigt, was in der allgemeinen Luftfahrt Rang und Namen hat. Klaus Wellmann ist Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zur Entwicklung der AERO, ihrem Stellenwert in der Luftfahrtbranche und der Geschichte der Veranstaltung.

### **Leadin**

Zum 25. Mal findet in Friedrichshafen vom 5. bis zum 8. April die Internationale Luftfahrtmesse AERO statt. Ob Segelflieger, Ultraleicht-Flugzeuge, Helikopter, Drohnen oder exklusive Business-Jets - hier wird alles gezeigt, was in der allgemeinen Luftfahrt Rang und Namen hat. Klaus Wellmann ist Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zur Entwicklung der AERO, ihrem Stellenwert in der Luftfahrtbranche und der Geschichte der Veranstaltung.

### **Klaus Wellmann antwortet auf folgende Fragen:**

*00:03 min (Timecode)*

1. Herr Wellmann, die AERO ist eine traditionsreiche Veranstaltung. Wie stellt sie sich zum Jubiläum dar?

*00:13 min*

2. Wie ist der Zuwachs bei den Ausstellern zu erklären?

*00:37 min*

3. Welchen Stellenwert hat die AERO in der Luftfahrtbranche?

*01:06 min*

4. Zum ersten Mal wurden 1977 in Friedrichshafen Flugzeuge auf der Messe präsentiert. Wie hat sich die Geschichte der AERO seitdem entwickelt?

### **Abmoderation:**

Noch bis zum 8. April 2017 läuft die AERO auf dem Messegelände Friedrichshafen. Sie ist täglich von 9 bis 18 Uhr und am Samstag bis 17 Uhr geöffnet. Zum Abschlusstag am Samstag wird eine Flugshow mit Kunstflug gezeigt.